



Acuerdo para una doble titulación con la Universidad Pontificia Javeriana de Bogotá

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el decano de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá, Julio Samperro Arrubla, han firmado un convenio de colaboración que permitirá obtener una doble titulación a los alumnos que cursen los programas de Doctorado en Ciencias Jurídicas, en la Pontificia Universidad Javeriana, y de Estado de Derecho y Gobernanza Global, en la Universidad de Salamanca.